

PROJET LIGUE
AUVERGNE-RHÔNE-ALPES
2025-2028



Ligue de Golf
Auvergne-Rhône-Alpes

28 Rue Edouard Rochet, 69008 LYON
04.78.24.76.61 / contact@liguegolfaura.com

Equipe conduite par Thierry PEYSSON



“Une ligue mobilisée auprès de ses Associations Sportives et des Gestionnaires pour la détection et l’émergence de joueurs U16, et ce dès U8, pour le développement de la pratique du golf, en particulier en Ecoles de Golf, et pour la transition écologique en support de la Fédération Française de Golf”

Nos objectifs principaux sur la période 2025/2028 :

A- Déclinaison Régionale des Piliers Fédéraux :

- 1- Le Sport
- 2- Le Développement
- 3- La Transition Ecologique

B- Fonctions transversales :

- 1- Commission médicale
- 2- Commission de féminisation de la pratique et des instances dirigeantes
- 3- Commission Paragolf
- 4- Commission Communication
- 5- Commission Golf Entreprise

Déclinaison Régionale des Piliers Fédéraux

LE SPORT :

Mission régaliennne de la FFGOLF et donc de la ligue.

- Identifier, former, accompagner et stimuler les jeunes talents du Centre Régional d'Entraînement, et ce dès U8.
- Poursuivre et consolider la dynamique mise en place afin de permettre à nos meilleurs jeunes d'accéder et de briller au niveau national.
- Continuer à détecter/sélectionner de jeunes talents pour les Centres de Performances Fédéraux.
- Continuer à détecter/sélectionner de jeunes talents pour l'Equipe Régionale des Sportifs de Haut Niveau de la Région Auvergne-Rhône-Alpes.
- Animer toutes les catégories sportives et de tout âge sur l'ensemble de notre territoire.
- Proposer un calendrier de compétitions sur l'année concernant l'ensemble des golfeurs et des golfeuses de notre ligue et notamment un circuit U8 sur 9 trous.
- Accueillir au sein de notre territoire des épreuves phares permettant la mise en valeur des golfs régionaux.
- Participer à l'entraînement des joueuses et joueurs de notre ligue et de l'Équipe de France Paragolf.
- Continuer la mise en œuvre d'un programme de formation annuel soutenu pour la formation des Arbitres de Ligue et fédéraux, des Organisateurs Bénévoles Épreuves de Clubs et des animateurs Sportifs Bénévoles de Clubs.

LE DEVELOPPEMENT :

- Construire un projet fort « École de Golf » avec les Associations Sportives et les Gestionnaires en associant les enseignants (pros).
- Visiter les EDG de notre territoire périodiquement : créer une dynamique et synergie avec les golfs, les enseignants, les bénévoles et les référents départementaux (élus et techniciens).
- Inciter les golfs à alimenter leur École de Golf par des actions de promotions ou/et par des actions en milieu scolaire dans les golfs de notre ligue.
- Faire jouer les enfants des Écoles de Golf sur les parcours et en équipe.
- Valoriser la filière golfique tout en renforçant l'attractivité touristique des clubs du territoire, et notamment des golfs de montagne (particularité de notre région).
- Valoriser l'image de la pratique du golf auprès des collectivités en insistant sur le poids économique de la filière golf en Auvergne-Rhône-Alpes.
- Développer des actions pour aider les golfs à attirer de nouveaux golfeurs.
- Être le relai de la FFGOLF pour faire évoluer l'image et la pratique du golf.
- Accompagner, motiver, déléguer et soutenir les Comités Départementaux et Territoriaux dans leurs actions dans le seul cadre du projet de notre ligue.
- Accélérer la réforme territoriale initiée par la FFGOLF en 2020.

LA TRANSITION ECOLOGIQUE :

- Être les relais de la FFGOLF auprès des golfs en matière d'informations sur les enjeux environnementaux (biodiversité, gestion de l'eau).
- Être un accélérateur pour l'adhésion des golfs à la tenue et la mise à jour de platform.golf.
- Encourager la labélisation biodiversité des golfs.
- Encourager les actions des Écoles de Golf sur la biodiversité de leur golf (faune et flore).
- « Labelliser » des compétitions de Ligue répondant aux 15 engagements écoresponsables.
- Organiser une réunion annuelle sur la biodiversité pour les golfs avec des partenaires économiques issus des nouvelles techniques en partenariat avec l'AGREF et l'ADGF régionale (robot, traitements techniques sur le parcours, inversion de flore, gestion de l'eau).

Fonctions Transversales

LA COMMISSION MEDICALE :

- Accompagner les jeunes talents du Centre Régional d'Entraînement en veillant à leur surveillance sanitaire.
- Assurer la prévention et la lutte contre le dopage des jeunes talents du Centre Régional d'Entraînement.
- Inciter, développer et coordonner les actions sport et senior avec le CROS Auvergne-Rhône-Alpes.
- Développer la pratique du golf (Activités Physiques Sportives) sur ordonnance.

LA COMMISSION DE FEMINISATION DE LA PRATIQUE ET DES INSTANCES DIRIGEANTES :

- Inciter toute pratique féminine du golf (coupe Lady).
- Impulser une politique de recrutement des femmes dans les instances dirigeantes des clubs. Voir Club des 300 du CNOSEF.
- Soutenir la pratique du golf pour réduire les risques de cancer du sein. L'activité physique régulière réduirait de 10 à 20 % les risques de cancer du sein.

LA COMMISSION PARAGOLF :

- Initier et soutenir avec la FFGOLF les actions PARAKIDS dans les clubs.
- Soutenir les athlètes paragolf fléchés la FFGOLF.

LA COMMISSION COMMUNICATION :

- Valoriser les actions menées par les golfs, en particulier vers la jeunesse.
- Expliquer la nécessaire transition écologique et les enjeux environnementaux
- Faire connaître la filière golfique et faire évoluer son image.

LA COMMISSION GOLF ENTREPRISE :

- Inciter à rejoindre le golf entreprise.
- Recenser avec la FFGOLF les entreprises de notre ressort susceptibles de créer une section golf en entreprise.
- Solliciter les CSE des entreprises de notre ressort susceptibles de créer une section golf.



Pour mettre en œuvre ce projet, nous travaillerons aux côtés des golfs. C'est pour cette raison que notre liste est composée de gestionnaires, professionnels, enseignants et de bénévoles impliqués au quotidien au sein de leur club, de la ligue. Mais également, tous les types de clubs sont représentés, associations, structures à vocation commerciale, golfs de membres, en zone rurale, urbaine ou touristique. C'est avec l'aide de tous, et au service de tous que nous continuerons de faire progresser le golf en Auvergne-Rhône-Alpes.